



Colegio Alemán
Deutsche Schule
Cali

BOLETÍN
DSCali



**Wir sind
DSCali**



Boletín # 029 / Octubre 2025

Conmemoración Reunificación Alemana



**CLIC AQUÍ
FOTOS**

El 2 y 3 de octubre, el Colegio Alemán de Cali se unió a la conmemoración de la Reunificación Alemana con actividades pedagógicas lideradas por todas las secciones.

Una oportunidad para reflexionar y celebrar los valores de unidad, libertad y solidaridad, que siguen inspirando al mundo.

Este hecho histórico, ocurrido el 3 de octubre de 1990 tras la caída del Muro de Berlín, simboliza la superación de la división y la construcción de una Alemania unida.

Desde nuestra comunidad educativa, recordamos este acontecimiento como una invitación a seguir promoviendo sociedades más justas y solidarias.



Boletín # 029 / Octubre 2025

Pädagogisches Entwicklungszentrum



El Centro de Desarrollo Pedagógico y Formación Regional (Pädagogisches Entwicklungszentrum – PEZ) del Colegio Andino, coordinado por la Casa de Formación (Haus der Bildung), impulsa la cooperación entre los colegios alemanes de Ecuador, Venezuela y Colombia, con el propósito de fortalecer la calidad educativa y la formación docente.

Por esta razón, el Colegio Alemán de Cali participó activamente en la primera capacitación regional (REFO) sobre Classroom Management, que reunió en Bogotá a 14 docentes de la región.



Boletín # 029 / Octubre 2025

Día del Deporte en la Sección Infantil



CLIC AQUÍ
FOTOS

Del 20 al 23 de octubre, celebramos con alegría el Día del Deporte junto a los estudiantes de la Sección Infantil, en una jornada llena de energía, movimiento y diversión, liderada por el equipo de Educación Física del Colegio Alemán de Cali.

Esta actividad tuvo como objetivo fortalecer las habilidades motoras, la coordinación y el trabajo en equipo de nuestros niños y niñas, a través de experiencias lúdicas que promovieron el gusto por la actividad física y los valores del deporte.



Boletín # 029 / Octubre 2025

Acto cívico: Encuentro de dos culturas



El viernes 24 de octubre se realizó el acto cívico “Tres raíces, una identidad”, dirigido por los estudiantes de grado tercero del Colegio Alemán de Cali, para conmemorar el Día de la Diversidad Étnica y Cultural.

A través de rimas, poemas y danzas, los niños exaltaron la unión, el respeto y el orgullo por nuestras tradiciones y diversidad cultural, fortaleciendo el sentido de pertenencia y los valores ciudadanos.



**CLIC AQUÍ
FOTOS**

Boletín # 029 / Octubre 2025

Grado 4°: Aprendiendo sobre las regiones de Colombia



A finales de octubre, los estudiantes de grado cuarto realizaron sus exposiciones sobre las regiones de Colombia, convirtiéndose en verdaderos protagonistas de su aprendizaje.

Con creatividad, entusiasmo y mucho orgullo, representaron las características culturales, geográficas y sociales de cada región, demostrando su amor por nuestro país y su maravillosa diversidad.

¡Felicitaciones a todos por su excelente trabajo, dedicación y participación! Seguimos formando estudiantes curiosos, expresivos y con sentido de pertenencia a su cultura y territorio.

**CLIC AQUÍ
FOTOS**



Nota suministrada por Yuli A. García
Docente Ciencias Sociales

Boletín # 029 / Octubre 2025

Entrega de Diplomas DSD I



En una ceremonia solemne y llena de orgullo institucional, nuestros estudiantes de grado 11° recibieron sus diplomas DSD I.

Este reconocimiento celebra su esfuerzo, dedicación y perseverancia.

Con disciplina y compromiso, han superado los retos de estos exámenes, demostrando su excelencia académica y su profundo vínculo con la lengua y la cultura alemana

Su logro es una prueba del trabajo constante y una motivación para seguir alcanzando nuevas metas. ¡Estamos inmensamente orgullosos de ustedes y les deseamos éxito en los proyectos que emprenderán en un mundo lleno de oportunidades!

Agradecemos de manera especial a nuestros profesores, cuyo acompañamiento, conocimiento y entrega han sido fundamentales en este proceso, y que seguirán guiándolos en su camino hacia el DSD II y su graduación.



Boletín # 029 / Octubre 2025

X versión del Foro Matices

**CLIC AQUÍ
FOTOS**

El pasado 23 de octubre se llevó a cabo la X versión del Foro Matices. En esta edición, nuestros estudiantes dialogaron junto al invitado especial, Sr. Gerard Thyben, egresado del Colegio Alemán de Cali y actual Cónsul Honorario de Alemania en Cali, acerca del papel fundamental de la institución en la construcción de puentes culturales entre Colombia y Alemania.

Asimismo, reflexionaron sobre cómo la identidad bicultural fortalece el compromiso con la comunidad local y favorece la proyección internacional de nuestros estudiantes, inspirándolos a ser ciudadanos globales con sentido social y visión intercultural.



Boletín # 029 / Octubre 2025

Taller grado 12°: Pasos decisivos, acompañando la elección profesional de mi hijo(a)



El pasado 24 de septiembre tuvimos un valioso encuentro con las familias de grado 12° en el taller “Pasos decisivos: acompañando la elección profesional de mi hijo(a)”.

Un espacio liderado por Nathalie Bejarano, psicóloga de Secundaria, en el que se dialogó sobre estrategias para acompañar a los estudiantes en la toma de decisiones, los requisitos de ingreso a universidades nacionales e internacionales, y se realizaron ejercicios prácticos sobre las distintas formas de acompañar de acuerdo con cada proceso individual.



Boletín # 029 / Octubre 2025

Taller grado 6°: El proyecto de vida en la preadolescencia



El día 21 de octubre compartimos con las familias de grado 6° un espacio de reflexión sobre el proyecto de vida en la preadolescencia.

A través de la actividad D.O.F.A Familiar, exploramos juntos las fortalezas, oportunidades, debilidades y amenazas que influyen en la forma como cada familia acompaña los sueños, decisiones y retos de sus hijos en esta etapa.

Este encuentro nos recordó que el proyecto de vida no empieza en la adultez, sino que se va tejiendo a lo largo de la vida. En este espacio, también, pudimos conversar acerca de los límites como una forma de orientar el camino de crecimiento de los hijos.

Gracias a las familias que participaron con apertura y compromiso en este ejercicio de construcción conjunta.

Capacitación de prácticas restaurativas

En el Colegio Alemán de Cali creemos en el poder de las relaciones para transformar la convivencia. A través de nuestra capacitación en prácticas restaurativas, fortalecemos habilidades de escucha, diálogo y liderazgo colaborativo, formando agentes de cambio que promueven el respeto, la inclusión y la construcción de comunidad.

Este proceso hace parte de nuestro compromiso con una educación que pone al ser humano en el centro, y que entiende que el bienestar emocional y relacional es clave para el aprendizaje.

- Escuchar para comprender
- Liderar desde el vínculo
- Restaurar para crecer



Boletín # 029 / Octubre 2025

Taller grado Maternal, grupos medianos: Las experiencias sensoriales en la infancia



El 21 de octubre las familias de los grupos Maternal Medianos asistieron al taller “Las experiencias sensoriales en la infancia”, liderado por la terapeuta ocupacional Luz Karime Angulo y apoyado por la psicóloga Anamaría López.

En este espacio las familias pudieron jugar con los sentidos y descubrir la magia de lo sensorial en la vida cotidiana. En el taller se trabajó en torno a los siguientes temas:

- El papel de los sistemas sensoriales en el desarrollo.
- El masaje como medio para fortalecer el vínculo afectivo.- Ideas de juegos que estimulan el aprendizaje multisensorial.



Boletín # 029 / Octubre 2025

Banda DSCali de visita en UNIVALLE



El pasado 22 de octubre, los estudiantes de la Banda del Colegio Alemán de Cali visitaron la Universidad del Valle para participar de un enriquecedor conversatorio con los alumnos de último semestre de la Licenciatura en Música.

Durante la jornada, nuestros estudiantes conocieron de cerca la metodología de enseñanza de los instrumentos de viento y el proceso de formación y conformación de agrupaciones musicales, entre ellas la Banda Sinfónica del Colegio Alemán de Cali.

Fue una experiencia inspiradora que fortaleció su aprendizaje musical y permitió un valioso intercambio con futuros profesionales de la música.



Boletín # 029 / Octubre 2025

Kostümfest en el Laboratorio



En el marco de la celebración de Kostümfest, los estudiantes de los grados primero y segundo participaron en una experiencia pedagógica diseñada por el laboratorio de Ciencias, titulada “Monstruos de los Laboratorios”.

La actividad buscó despertar la curiosidad científica en los niños y niñas mediante la observación y la experimentación, integrando aprendizaje, creatividad y diversión en un ambiente que promueve la exploración y el pensamiento crítico.

Así vivimos el Kosümfest en el laboratorio de Ciencias, donde el conocimiento y la imaginación se unieron para enseñar de una forma diferente.

**CLIC AQUÍ
FOTOS**



Boletín # 029 / Octubre 2025

Los Booktrailers de Octubre



¡Para pequeños lectores!

Bestiario de seres fantásticos mexicanos de Norma Muñoz e Israel Barrón. Un recorrido ilustrado por los seres más enigmáticos de la tradición mexicana: entre la fantasía y el miedo, donde cada página guarda un secreto. Perfecto para pequeños lectores curiosos que se atreven a mirar más allá de lo que se ve.



¡Para grandes lectores!

Cuentos que mi madre nunca me contó, una antología seleccionada por Alfred Hitchcock, Relatos de Ray Bradbury, Shirley Jackson, Roald Dahl, Richard Matheson y más, donde lo común se tuerce hasta volverse inquietante. Un clásico del suspenso y el terror psicológico, ideal para quienes disfrutan sentir un pequeño escalofrío al pasar la página.

Boletín # 029 / Octubre 2025

Jornada de historias encantadas



Octubre cerró con magia en la biblioteca. Durante la jornada especial "Historias encantadas", del 20 al 30 de octubre, los estudiantes disfrutaron cortometrajes de Kostümfest en el segundo descanso, dejando que la fantasía y el misterio se tomaran el colegio.

Como gran final, el 31 de octubre se celebró una nueva sesión de "Letra al jardín", el encuentro mensual de lectura.

Esta vez, todos —público y equipo de biblioteca— llegaron disfrazados, listos para compartir la lectura de "Fiesta de fantasmas" de Margarita Robleda, una historia divertida y tierna sobre la oscuridad, el miedo y la amistad.

Entre risas, libros y disfraces, "Letra al jardín" volvió a recordarnos que leer también puede ser una fiesta.



CLIC AQUÍ
FOTOS

Boletín # 029 / Octubre 2025

Instantes del Kostümfest



**CLIC AQUÍ
FOTOS**



Boletín # 029 / Octubre 2025

Tradición y cultura en nuestro Oktoberfest 2025



El 27 de octubre celebramos en el Colegio Alemán de Cali nuestro Oktoberfest 2025. A pesar de la lluvia, nada detuvo el espíritu festivo de nuestra comunidad, que disfrutó de una maravillosa noche bicultural en un ambiente de alegría, música y tradición.

Los asistentes gozaron con orquestas en vivo, la energía del DJ, y una exquisita oferta gastronómica con sabores alemanes y locales.

Por supuesto, no faltó la cerveza alemana y nacional, sello distintivo de esta gran celebración.

Además, hubo concursos y rifas, cuyos ganadores recibieron premios especiales, y una encantadora presentación de la Polka, tradicional baile que llenó de color y alegría la noche.

**CLIC AQUÍ
FOTOS****CLIC AQUÍ
REEL**

¡Mantengamos en contacto!

Conoce la guía de nuestros canales de comunicación institucionales.

Disponible en la Página Web/Documentos institucionales

Clic aquí

